

Corresponsalía, “El alcalde de San Jerónimo olvida entregar fertilizante a campesinos”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 19 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/19/index.php?section=regiones&article=010n1reg>

El regidor priísta Carlos Andrónico Peralta Quevedo informó que el alcalde Arturo Cabañas Flores no ha entregado el fertilizante a los campesinos de las comunidades rurales de este municipio, y detalló que a pocos días de que termine la temporada de lluvias, el insumo se humedece en el ayuntamiento.

Dijo que la actual administración no ha tenido la preocupación de entregar los insumos a los campesinos que pagaron puntualmente por el abono.

En entrevista, el edil del *tricolor* dijo que debido a “incapacidad”, el alcalde del mismo partido no ha tenido la preocupación de entregar el fertilizante a unos 150 campesinos que viven en las 20 comunidades de este municipio; “ya vamos a salir del temporal de cosechas y el alcalde no ha entregado los insumos a los campesinos, lo cual no se me hace justo”.

“En estos momentos el fertilizante se encuentra afuera del ayuntamiento, en las inmediaciones de la policía preventiva municipal, lo peor es que está mojándose, y esto hace que se eche a perder debido a que se humedece”, apuntó.

Agregó que debido a que la preocupación del alcalde es su aspiración a la diputación local por el cuarto distrito, ha hecho caso omiso al reclamo de los campesinos, “ya que tienen más de cuatro meses esperando que se les entregue el fertilizante”. También detalló el gasto de 500 mil pesos por el ayuntamiento en la compra del nitrato para el campo, el cual no fue informado a la comuna, “y mucho menos en sesión de cabildo”.

El edil de Desarrollo Rural agregó que Cabañas Flores ejerce favoritismo hacia sus familiares.

Denunció también que el alcalde se atribuye como propias obras que ha desarrollado el gobierno estatal; “una prueba de ello es que en la población de Las Tunas, la comisaría municipal, en compañía de los habitantes, pidieron al gobierno del estado apoyo para la

pavimentación de la calle principal, ahora el alcalde se está adjudicando esta obra como suya”.

Calificó como fraude de Cabañas Flores a los habitantes de este municipio las obras *fantasmas* que ha “disfrazado e inflado” ante las autoridades del estado.

La actual administración ha sido embargada por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHP) hace aproximadamente un mes; le fueron recogidos varios vehículos asignados a la policía preventiva municipal.

Hace aproximadamente mes y medio, personal de la Auditoría General del Estado (AGE) se presentó en este municipio a hacer la fiscalización de las dependencias pero hasta la fecha no han podido solventar los gastos de la administración priísta.